
 
 
 
 

Comunicato stampa 
 
 
 
 
Stadio Franchi, Architetti (Consiglio nazionale), “grave parlare di 
distruzione” 
 
“si proceda con concorso internazionale” 
 
 
 
Roma, 23 settembre 2020. “Riteniamo gravi le parole del Presidente della Fiorentina 
Commisso, che in merito allo stadio Franchi è arrivato a parlare di “distruzione” e 
ricostruzione ex-novo. Come Consiglio Nazionale degli Architetti Pianificatori Paesaggisti e 
Conservatori riteniamo che la via più appropriata sia quella che suggerisce da mesi 
l’Ordine degli Architetti di Firenze, ossia la strada del confronto tra tutte le realtà coinvolte 
e quindi società, Soprintendenza, ministeri e istituzioni. Solo in questo modo, si può 
arrivare a definire quale possa essere la migliore riqualificazione possibile, nel rispetto di 
tutte le esigenze e dei vincoli esistenti. Sulla base di quanto emergerà dal confronto si potrà 
procedere con un concorso internazionale di architettura a due gradi”. 
 
Così il Consiglio Nazionale degli Architetti, Pianificatori, Paesaggisti, Conservatori 
(CNAPPC) 


